



美里あいら文化祭 伝統のステージ



11月4日・5日、吾平振興会館で、「第45回美里あいら文化祭」が開催されました。絵画や手編み、書道などの展示のほか、ステージでは日本舞踊やウクレレ演奏、あいら認定こども園や吾平小学校合唱部、吾平中学校吹奏楽部による発表などが披露。また、伝統芸能として八月踊りやそば切り踊りが披露されるなど、吾平町の歴史と伝統を感じるステージに会場は盛り上がりました。

鹿屋市文化祭 輝く成果を発表



11月4日・5日、市文化会館で「第54回鹿屋市文化祭」が開催されました。今回は「輝け文化の光」をテーマに、展示部門として書道や絵画、俳句など様々な作品を展示。舞台発表では「ヒメとヒコ」を演じる劇団ニライスタジオの創作舞踊のほか、日本舞踊やベリーダンス、楽器演奏などが実施され、多種多様な作品と発表で、会場は活気ある雰囲気になりました。

市内農水産物等の 輸出を目指して



11月7日、市役所で「『鹿児島県産品×沖縄国際物流ハブ』海外輸出オンライン商談会」が開催されました。沖縄県内にある国際物流拠点を活用した、農水産物等の海外販路獲得を目指して、市内事業者7社が参加。沖縄県内の輸出商社等との商談や最新の海外食市場のトレンドに関するセミナーを行ったほか、翌日には輸出商社による産地訪問も行われました。

豪華ステージで 活気あふれる



11月5日、輝北運動場で「星のふるさと輝北まつり2023」が開催されました。輝北町文化協会による舞台発表や地元農産物の販売などのほか、演歌歌手の島津悦子さんによる歌謡ステージも披露。会場は市内外から多くのファンが訪れ、大いに盛り上がりました。また前日の4日には、かのや市商工会輝北支所主催で「輝北秋祭り」を開催。抽選会や花火大会が実施され多くの人で賑わいました。



地域の火災予防に 関心と理解を

11月9日、秋季全国火災予防運動に伴うパレードが実施されました。当日は中央消防署と鹿屋市消防団9分団が14台の消防車両で市街地周辺を巡回。地域の子もたちなどに秋の火災予防について啓発を行いました。



ジュニアレスリング 全国で結果を残す

11月8日、鹿屋中央ジュニアレスリングが市役所を訪れました。同チームは「第40回全国少年少女レスリング選手権大会」で、野口姫さんが準優勝、坂元桃さんが3位に。野口さんは「吉田沙保里さんみたいに活躍したい」と話しました。



おいしく、楽しく、 学べるフェスを初開催

11月4日、霧島ヶ丘公園で鹿屋市PTA連絡協議会による「PTAフェスティバルinかのや」が初開催されました。各学校によるステージ発表のほか、学校紹介や販売ブースが出店され、多くの人々が各PTAの特色ある活動を楽しみました。